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Abstract (en)
The invention relates to a connector for connecting an electrical lamp to two parallel electrical conductors arranged in the upper part of a room to
be illuminated. The object of the invention is to provide a flexible illumination system which permits the lamps to be positioned at any desired point
on the line. The solution of this object is that the connector has two bores or openings, through which the two blank conductors can be passed,
as a result of which the connector can be displaced along the conductors. The connector expediently contains a printed circuit for the electrical
connection of the lamp or lamp terminals to the conductors or conductor bars.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Verbinder zur Verbindung einer elektrischen Lampe mit zwei im oberen Teil eines zu beleuchtenden Raumes
angeordneten, zueinander parallelen elektrischen Leitungen. Der Erfindung liegt die Aufgabe zugrunde, ein flexibles Beleuchtungssystem zu
schaffen, das die Positionierung der Lampen an jedem beliebigen Punkt der Leitung ermöglicht. Die Lösung dieser Aufgabe besteht darin, dass der
Verbinder zwei Bohrungen bzw. Öffnungen aufweist, durch die die beiden blanken Leitungen hindurchführbar sind, wodurch der Verbinder längs
der Leitungen verschieblich ist. Zweckmässig enthält der Verbinder einen gedruckten Schaltkreis für die elektrische Verbindung der Lampe bzw.
Lampenanschlüsse mit den Leitungen bzw. Leiterschienen.
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